

Hermosillo, Sonora, a 27 de febrero de 2018
Oficio No. DG/DA/102/2018

Asunto: Implementación de Yes al Inglés

C. DIRECTORES DE PLANTEL

CONALEP SONORA

Presente.-

A través de este medio le reitero que en el semestre actual 2017-2018-2, trabajaremos con Yes al Inglés Blended® (por sus siglas YAI), el cual es un programa educativo de vanguardia que complementa la enseñanza presencial tradicional con un componente en línea que, al ser impartido en una modalidad mixta o semi-presencial, permite que los estudiantes dupliquen, por lo menos, el número de horas de práctica y estudio del idioma inglés permitiendo así que eleven su nivel de dominio y fluidez en menos tiempo.

Lo anterior, es fruto de 2107 becas otorgadas al Colegio, y las cuales se enfocarán a los jóvenes de segundo semestre de todos los planteles, y cuarto semestre específicamente de la Carrera de PTB en Enfermería General.

Para la mejora de los módulos de inglés, es de gran importancia este proyecto, puesto que representa la oportunidad de contar con herramientas atractivas para los estudiantes y a su vez, la opción de capacitar a los docentes, puesto que el programa contempla una capacitación semestral a lo largo de los cuatro semestres que implica este proyecto.

Cabe resaltar, que tenemos como meta cumplir con el 100% de las licencias, con la finalidad de que los jóvenes cuenten con una constancia de sus habilidades de inglés al finalizar sus estudios en nuestra institución, lo cual sólo lograremos con el apoyo de los docentes.

Para dar inicio con este programa se tiene contemplado lo siguiente:

Primero: la difusión del Programa Yes al Inglés, entre la comunidad educativa de los planteles, por lo es importante tener una plática con los grupos participantes en donde se informe de los beneficios de su participación, además de notificar a los padres de familia sobre estas becas y colocar información en los periódicos murales.

Segundo: una capacitación introductoria para todos los docentes involucrados en modalidad virtual, la cual **se llevará a cabo el 02 de marzo del año en curso, con un horario de 8:00 a 10:00**, es importante notificar a los participantes por oficio a la brevedad, además de contemplar un espacio para ellos en donde se cuente con cañón, computadora con acceso a internet y audio, además, los docentes deben tener acceso a una computadora para dar seguimiento a los ejercicios.

Tercero: la entrega de licencias a los jóvenes, las cuales se harán directamente a los correos que fueron enviado para ello, una vez que se haya llevado a cabo esta acción se les informará a través del coordinador del programa.

Cuarto: un segundo curso de capacitación docente "Cooperative Learning" con fecha 22 de marzo de 2018, de 8:00 a 12:00hrs.

Quinto: El coordinador administrativo del plantel, es una figura esencial que nos apoyará en el seguimiento oportuno del programa.

Debido a la importancia de este programa y la gran oportunidad que representa para los jóvenes, agradezco de antemano el compromiso con el que estoy segura será atendido por usted y su equipo.

Sin otro particular, le envío un cordial saludo.

ATENTAMENTE
"ORGULLOSAMENTE CONALEP"


Q. MARÍA DEL CARMEN DUARTE ESPARZA
DIRECTORA ACADÉMICA

C.c.p. Archivo
CDE/mbv
Estado de Sonora



DIRECCION GENERAL
Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Sonora
Avenida No. 105 s/n, Jalisco, Cd. Culiacán, C.P. 43001
Tel: (602) 289 3750 Fax: (602) 213 0000
www.conalep-sonora.com